

Francois MUREZ

21/07/23 18:38

Pétition Chaville, Sécurité piétons en danger : Boulevard de la République

à : laurent.hottiaux@hauts-de-seine.gouv.fr

cc : alain.tuffery@developpement-durable.gouv.fr, ccrd92@gmail.com, association.lespetitsbois@gmail.com, association.cvb@gmail.com, stopbruit547chaville@gmail.com, edition92@leparisien.fr, jj.guillet@ville-chaville.fr, d.ernest@ville-chaville.fr, j.bisson@ville-chaville.fr, gregoire.muller@veolia.com, t.besancon@ville-chaville.fr, r.barbier@ville-chaville.fr, philippe.maffre@hauts-de-seine.gouv.fr, btremolet@gmail.com, Mouna Daya, cyrilleviossat@gmail.com, pascal.gauci@hauts-de-seine.gouv.fr

Monsieur le Préfet,

Nous vous remercions pour votre courrier daté du 17 juillet et des actions menées sous la diligence de vos services et plus généralement de répondre à nos inquiétudes ce qui nous change de la surdité locale.

Un avis municipal daté du 19 juillet informe, en pleine période d'été, les riverains du boulevard de la République que le stationnement changera de côté le 25 ou 26 juillet, soit à peine une semaine après. Il semble que vos services approuvent cette décision soudaine (voir PJ), c'est écrit. Et ceci pour éviter, soit disant, de nouveaux désagréments lacustres.

Vos services ont-ils bien été informés du fond du sujet ?

Le trottoir gauche, côté impair, est étroit, deux personnes ne peuvent s'y croiser, protégé en quelque sorte par les voitures en stationnement. Il est très fréquenté par les enfants du boulevard, les écoliers, collégiens, lycéens qui prennent au plus court pour se rendre à l'école St Thomas de Villeneuve ou au retour à la gare Rive Droite. Les utilisateurs du train font de même. Mettre le stationnement de l'autre côté pour laisser impunément les lourds camions de chantier rouler à la queue leu leu? Ils frôleront demain gamins et adultes au plus près.

Imaginez, Monsieur le Préfet, un sombre matin d'hiver. Les poubelles sont sorties et encombrant le trottoir. Les gamins, en bandes de copains, marchent vers leur école. Ils bavardent, rient, chahutent comme les gamins savent le faire d'un rien, peu attentifs à tout. Le chauffeur de camion a mal dormi, un peu sur le matin, il se lève tard, mal réveillé, mal embouché. Rive Droite, son chef d'équipe l'attend, les yeux sur la montre. Le chauffeur, yeux loin des trous, pied sur l'accélérateur, comme d'habitude se moque de la limite de vitesse et de la limite de tonnage. Son chef l'attend, les mots durs prêts à cracher. Tant pis, il fonce. Un sombre matin d'hiver. Une funeste journée.

Une pétition est lancée pour vous demander de surseoir à cette décision irresponsable. Je tenais à vous en informer. Vous en trouverez le texte en PJ ou sur le lien :

<https://www.change.org/Chaville-securite-personnes>

Vous remerciant par avance de votre attention,

Salutations respectueuses.

François Murez

Président Association Chaville Parc Lefebvre

Copie : Quelques riverains associés à cette pétition.

Pièces jointes (2)



avis stationnemen...



Pétition adressée ...